



Hoy, en una pregunta al ministro de Presidencia en la sesión de control

Alicia García censura a Bolaños su intención de gobernar sin el Parlamento: "A eso se le llama autocracia y dictadura"

- "¿Cómo piensan gobernar un sistema parlamentario sin Poder Legislativo? Dejando de ser una democracia. Ese es el estilo del sanchismo: desprecio a la democracia y mentiras sin futuro"
- Asevera que "ya no le apoyan ni sus votantes, ni los dirigentes socialistas que todavía creen en la Constitución"
- Reprocha a Bolaños que sigan sin condenar la dictadura de Maduro y sin reconocer "la inapelable" victoria de Edmundo González como presidente legítimo de Venezuela
- También le exige que se sumen a la treintena de presidentes que piden llevar a Maduro ante la Corte Penal Internacional
- "Dejen de utilizar la Abogacía del Estado y la Fiscalía como bufete de defensa gratuita de la familia Sánchez-Gómez"

10 de septiembre de 2024.-

- La portavoz del Grupo Parlamentario Popular, **Alicia García**, reprocha a Félix Bolaños su intención de gobernar sin el poder legislativo: "A eso se le llama autocracia y dictadura". "Ese es el estilo del sanchismo: desprecio a la democracia y mentiras sin futuro", remarca.
- "Somos una inmensa de españoles los que decimos 'no' a que debiliten nuestra democracia para que sigan en el poder", asevera García, quien destaca que a Sánchez "ya no le apoyan ni sus votantes, ni los dirigentes socialistas que todavía creen en la Constitución".
- Ante esta situación, Alicia García asegura que al Ejecutivo no le queda otra solución que convocar elecciones. "Habrá elecciones y entenderán que debieron respetar el resultado del 23 de julio y no hundir a su partido y a España con pactos anti-natura", insiste.



TITULARES

- Según la portavoz de los populares en la Cámara Alta "a cualquier gobierno lo primero que hay que exigirle es que proteja al Estado". Con Sánchez en la Moncloa, "es al Estado al que hay que proteger".
- "¿De qué libertad hablan si son cómplices de Maduro? ¿De qué transparencia hablan si no han explicado las maletas de Delcy y los viajes de Zapatero? ¿De qué igualdad hablan si han pactado con ERC una España de privilegios?", interpela a Bolaños.
- La portavoz del PP se dirige a la bancada socialista para subrayar que "la igualdad no se mercadea, la solidaridad no se negocia y la libertad de España no está en venta".

EXIGE AL GOBIERNO LA CONDENA DE LA DICTADURA DE MADURO

- Durante su intervención, Alicia García también reprocha a Bolaños que sigan sin condenar la dictadura de Maduro y sin reconocer "la inapelable" victoria de Edmundo González como presidente legítimo de Venezuela; al igual que le pide que se sumen a la treintena de presidentes que piden llevar a Maduro ante la Corte Penal Internacional.
- "Esto es lo limpio y lo democrático. Lo contrario es tener un presidente con la esposa y el hermano imputados por corrupción", afea a Félix Bolaños.
- Igualmente, Alicia García exige al Gobierno que "dejen de utilizar la Abogacía del Estado y la Fiscalía como bufete de defensa gratuita de la familia Sánchez-Gómez".
- Frente a esta situación, en la que el Gobierno también pone todo su empeño en "colonizar todas las instituciones barriendo a escobazos su independencia", Alicia García defiende a los gobiernos autonómicos del PP, liderados por Feijóo, que han firmado "el compromiso de defender entre todos lo que es de todos".